



学校教育目標

稲穂いなほ

ゆめをもち 心あわせて あしたをえがく
～ 学んで 遊んで よりよく考える ～

仙南小学校 学校報

R5 11 1
No.29

学校給食研究会 10月26日(木)

10月26日は大曲仙北教育研究会秋季大会のため、児童休業日でした。しかし、本校は学校給食研究会の会場校のため、4年1組の皆さんは、多くの先生方が見守る中、道徳の授業を公開しました。

授業は、小学生が子豚を卒業まで900日間にわたって大切に飼育してきた実話をもとに、人間が生きるために奪われる命、そして多くの生き物の命をいただいて生きている自分たちの命について考える内容でした。人間を含めた生き物が他の命をいただいていることについて、そして、命を大切にすることは、どういうことなのか、子どもたちは真剣に考えました。難しいテーマでしたが、子どもたちは、「命」や「食べること」について授業終了まで活発に話し合いました。

授業後の協議会では参観した多くの先生方から「子どもたちが、命について真剣に考え、発表する姿に感動しました。」というお言葉をいただきました。



多数の先生方の前での堂々とした発表 子豚が成長する様子を聞く子どもたち タブレットに自分の考えを入力

福祉体験学習 10月24日(火)

6年生の皆さんが総合的な学習の一環として六郷高校を訪問し、福祉体験学習を行いました。学習内容は、福祉用具体験、ベッドメイキング、特殊入浴介助などです。子どもたちは、福祉科の高校生の指導を受けながら介護用リフトで人を移動させる体験など、実際の介護現場を想定した貴重な学習をすることができました。また、福祉・介護の専門的な知識と技術を真剣に学ぶ高校生の様子を間近で見ることで、自分の進路を考えるきっかけにもなりました。

今回、指導者としてお世話になった六郷高校福祉科の高校生の皆さん、貴重な学びの機会を提供していただき、どうもありがとうございました。



高校生の指導でベッドメイキング



人形を使った特殊入浴介助体験



移動用リフト体験

居住地校交流 10月24日(火)・31日(火)

3年1組の皆さんは、大曲支援学校に通学しているお友達と学習する居住地校交流をしました。お友達とは、すこやか園で一緒に過ごしてきたのですぐに打ち解けることができました。今回、一緒に学習したのは体育の「ジャングルたんけん！にレッツゴー！」です。いろいろな動物になってグループごとに踊った後、それを撮影した動画をみんなでわくわくしながら確認しました。1時間の交流でしたが、なつかしいお友達と再会できたうれしい時間となりました。

なお、この3年1組の居住地校交流は、10月31日(火)に続きの学習内容で2回目が行われ、より積極的に交流しながら、みんなで楽しい時間を共有することができました。



一緒にタブレットで動きを確認

たんぽぽ教室 10月25日(水)

美郷町内各小中学校特別支援学級の児童生徒が集まって交流する第2回たんぽぽ教室が六郷小学校を会場に開催されました。今回は「プロジェクトアドベンチャーで楽しもう」というテーマで、いろいろな楽しい活動を通して交流を深めました。最初に指導者の方と楽しいじゃんけんゲームをしてウォーミングアップをしました。次に、色違いのふわふわマイクを持って自己紹介したり他校の友達とチームを組んでゲームをしたりして過ごし、学校も学年も違う人と仲よくなることができました。

次の第3回たんぽぽ教室は、12月に仙南小学校を会場に開催されることになっています。その時の再会がとても楽しみにになりました。



他校のお友達に自己紹介



楽しいゲームで交流



各校代表者による感想発表

たのしい あき いっぱい 10月25日(水)

1年生は、生活科「たのしい あき いっぱい」の学習として農業科学館を訪れ、秋の深まったいろいろな自然にふれてきました。農業科学館の周囲は、お花畑や木々の豊かな林などがあり、子どもたちは、そこをゆっくり散策しながらスケッチしたり、木の実を拾ったりしました。

子どもたちは、紅葉した木々の中を落ち葉を踏みしめながら歩いているうちに勢いのある夏とは違う秋の穏やかな雰囲気を感じたようです。四季の変化や自然の不思議に気付くことができた楽しい時間となりました。



きれいなお花をスケッチ



落ち葉を踏みしめながら散策



みんなで記念写真

水土里ネット施設体験学習 10月27日(金)

4年生は、東北農政局旭川農業水利事業所、秋田県南旭川水系土地改良区、秋田県仙南土地改良区の皆さまのご協力により、水土里ネット施設体験学習会を行いました。スクールバス2台に分乗した4年生は、金沢ダム、明永ダム、大松川ダムの順に各施設を見学しました。

最初に見学した金沢ダムは、水を抜いて工事中の状態のため、ダムの底まで行くことができました。横手市の大松川ダムでは、職員の方からダムの役割や施設の概要について丁寧に説明していただき、農地への水の供給や水力発電の役割があることを理解しました。そして実際にコンクリートでできたダムの上を歩き、その圧倒されるような高さや貯水量の多さを実感していました。昼食後は、「米作りと農業」というテーマの学習会が開かれ、お米の歴史や品種などについて詳しく学ぶことができました。



水のない金沢ダムの底で記念撮影



恐る恐る下をのぞき込む子どもたち



お米についての学習会

これまでの学校報は、[仙南小学校ホームページ](http://www.sennanjs.sakura.ne.jp/)に掲載しています。また、[Web日記](#)も随時更新中です。ぜひ、ご覧ください。
仙南小学校 ホームページ <http://www.sennanjs.sakura.ne.jp/> または、「[仙南小学校ホームページ](#)」で検索してください。